

Estimados Investigadores Internacionales y Colaboradores del SD CFAR,

¡Esperamos que se encuentren bien! Por favor, continúen leyendo para obtener noticias sobre por qué su institución necesita obtener una Aseguradora Federal Amplia de los Estados Unidos (FWA), oportunidades de financiamiento y capacitación, y otras actualizaciones. Consulte los archivos adjuntos si prefiere leer este boletín en español o portugués.

Háganos saber cómo el SD CFAR puede ayudarlo a convertirse en científicos bien publicados con su propio financiamiento de becas. Todas las solicitudes serán evaluadas por nuestro liderazgo. Si podemos encontrar información adecuada, la compartiremos de inmediato. De manera similar, si encuentran capacitación que creen que beneficiaría a otros, por favor infórmenos por correo electrónico a cfar@ucsd.edu.

REGISTRO FWA Y POR QUÉ ES IMPORTANTE

Cuando recibes una [subvención piloto internacional de SD CFAR](#), nuestro equipo administrativo confirmará que las instituciones involucradas en tu estudio cuenten con una Aseguradora Federal Amplia (FWA). En caso contrario, o si las garantías han expirado, nos pondremos en contacto contigo para obtener o renovar este registro.

Aunque la FWA puede parecer compleja, simplemente es una afirmación de que la(s) institución(es) involucrada(s) en tu estudio acepta(n) seguir los principios aceptados para proteger a los sujetos humanos y salvaguardar su confidencialidad.

Todas las instituciones que reciben fondos federales de los Estados Unidos para investigación en sujetos humanos deben contar con una FWA archivada. Dado que SD CFAR recibe apoyo de fondos federales a través de los Institutos Nacionales de Salud (NIH), las instituciones que contribuyen a la investigación de los beneficiarios de nuestras subvenciones también deben contar con una FWA.

La inscripción en la FWA es un proceso de dos partes. Cada paso se completa en línea a través de la [Oficina de Protecciones de Investigación Humana de los Estados Unidos](#) (OHRP, por sus siglas en inglés).

1. Cada institución involucrada en tu estudio debe estar asociada con un Comité de Revisión Institucional (IRB, por sus siglas en inglés), y [cada IRB debe estar registrado en OHRP](#).
2. Después de que los IRB estén registrados, cada institución debe presentar su FWA. Las inscripciones de IRB y FWA son válidas por cinco años. Después de ese período, deben renovarse.

Las Oficinas de IRB o Comités de Ética de las instituciones son generalmente responsables de registrar y renovar sus inscripciones de IRB y FWA. Nos adentraremos más en detalle sobre los procedimientos de inscripción en futuros números de Noticias de Utilidad. Mientras tanto, si tienes preguntas, por favor envía un correo electrónico a cfar@ucsd.edu.

MÁS INFORMACIÓN SOBRE EL SEGURO FEDERAL

FONDOS

BECAS PILOTO INTERNACIONALES: SOLICITUDES ACEPTADA EL 1 DE ABRIL DE 2024

ACTUALIZACIÓN: A partir de abril de 2024, SD CFAR se trasladará a un ciclo por año, ofreciendo un máximo de dos subvenciones al año para permitir más tiempo para el alcance y la capacitación individual. Esto también proporcionará más tiempo para que los solicitantes se preparen e interactúen con los colaboradores y núcleos de SD CFAR.

El monto máximo para las Subvenciones Piloto Internacionales de SD CFAR es ahora de \$50,000. Al menos la mitad de su presupuesto debe designarse para una institución internacional. Si tiene preguntas o inquietudes sobre su solicitud nueva o revisada, por favor envíe un correo electrónico a cfar@ucsd.edu. Para obtener más información, visite las [Subvenciones Piloto Internacionales en el sitio web de SD CFAR](#). **Las solicitudes serán aceptadas a partir del lunes 1 de abril.**

IR A BECAS PILOTO INTERNACIONALES

O-K REVIEWS

Las Revisiones O-K de SD CFAR son sesiones simuladas de revisión donde los investigadores pueden recibir retroalimentación sobre sus solicitudes de subvenciones antes de enviarlas. Estas reuniones están diseñadas para investigadores en etapas iniciales que solicitan subvenciones financiadas por los Institutos Nacionales de Salud (NIH) de los Estados Unidos. Estamos considerando ofrecer sesiones simuladas similares a los solicitantes de subvenciones piloto internacionales. Esto significa que dos o más revisores podrían evaluar su borrador de solicitud y proporcionar sugerencias de mejora antes de la fecha límite de presentación anual del 1 de abril. **¿Sería útil para usted? Háganos saber por correo electrónico a cfar@ucsd.edu.**

IR A OK-REVIEWS

O-K REVIEW PARA INVESTIGACIÓN INTERNACIONAL EN ENFERMEDADES INFECCIOSAS

Los Institutos Nacionales de Salud de los Estados Unidos (NIH) ofrecen subvenciones para Investigación Internacional en Enfermedades Infecciosas (R01 Ensayo Clínico No Permitido). El Investigador Principal debe estar ubicado fuera de los Estados Unidos en un país de ingresos bajos o medianos. La investigación propuesta debe centrarse en enfermedades infecciosas. Si elige solicitar investigación en HIV (¡esperamos que sí!), su propuesta debe abordar las prioridades del [NIH en cuanto al HIV](#).

SD CFAR ofrecerá una Sesión de Revisión O-K para ayudar a los solicitantes a perfeccionar sus propuestas. Para obtener más información, consulte [el sitio web de Revisión O-K para Programas Especiales](#). Vea la línea de tiempo propuesta a continuación:

Objetivos específicos: Fecha límite para el lunes 20 de mayo de 2024
Solicitud: Fecha límite para el lunes 3 de junio de 2024
Paneles: Semana del 17 de junio de 2024; Horarios específicos que se determinarán en función de las zonas horarias.
Envío: Solicitudes vencidas ante los NIH el 2 de agosto de 2024

Por favor, consulte el FOA completo aquí: [RFA-AI-23-023: Investigación Internacional en Enfermedades Infecciosas](#). Alentamos a los miembros de SD CFAR a colaborar con investigadores extranjeros para responder a esta oportunidad de financiamiento.

IR A OK-REVISIONES PARA PROGRAMAS ESPECIALES

SUBVENCIONES PROPULSAR

Nuestras becas PROPEL siguen disponibles para ti. PROPEL significa "Recursos de Publicación Ofrecidos para Promover a Líderes Emergentes". Puedes solicitar un total de \$5,000 una vez o en varias solicitudes para respaldar cargos de páginas en revistas, traducción de idiomas, software estadístico u otros elementos que te ayuden a publicar artículos o redactar propuestas de subvenciones basadas en las becas de Desarrollo o Piloto Internacional de SD CFAR. Los fondos solo pueden ser utilizados en los Estados Unidos. Si te encuentras fuera de los Estados Unidos, tu colaborador de SD CFAR puede gestionar las compras en tu nombre. Por ejemplo, un ex becario

de Piloto en México solicitó fondos para pagar cargos de páginas y publicó cuatro artículos en 2022. **Recuerda:** las becas PROPEL son para investigadores que ya han recibido una beca de Desarrollo o Piloto Internacional y solo pueden utilizarse para publicar hallazgos y/o solicitar nuevas becas basadas en la investigación respaldada por SD CFAR.

IR A BECAS PROPEL

ACTUALIZACIÓN DEL CONSEJO ASESOR

Cada miembro de nuestro [Consejo Asesor Central Internacional](#) cumple un mandato de tres años. Extendemos nuestro más sincero agradecimiento a las Dras. Annie Cowell y Adriane Wynn por sus invaluable contribuciones durante sus recientes mandatos. Mientras nos despedimos de estos individuos tan talentosos, damos una cálida bienvenida a nuestros nuevos miembros del consejo:



¡Bienvenido Dr. Robert Deiss!

El [Dr. Deiss](#) ha ocupado el cargo de Becario de Liderazgo del Núcleo Internacional desde 2021, durante el cual revisó las solicitudes de subvenciones piloto y realizó revisiones clínicas de protocolos y consentimientos informados para los beneficiarios de subvenciones piloto. Hasta 2023, también fue el Becario de Liderazgo del Núcleo de Investigación Clínica. Actualmente trabaja en la Clínica Owen y recientemente recibió una subvención del Programa de Investigación sobre el HIV/AIDS de California para "Colaboración comunitaria y clínica para involucrar a personas que usan drogas en la recepción de LAI-PrEP" en colaboración con la Coalición de Reducción de Daños de San Diego.



¡Bienvenido Dr. Jessica Montoya!

El [Dr. Montoya](#) es Profesor Asistente de Psiquiatría en el Programa de Investigación Neuroconductual del HIV de la UC San Diego (HNRP) y en la Clínica Owen. El Dr. Montoya también colabora con el Centro de Ciencia de la Diseminación e Implementación (DISC) de la UC San Diego y se desempeña como Director Asociado del Grupo de Trabajo Científico "Poner Fin a la Epidemia del HIV" de SD CFAR. Además, el Dr. Montoya es profesor en el Programa de Doctorado Conjunto en Psicología Clínica de SDSU-UC San Diego.



Research Unplugged

San Diego Center for AIDS Research

Los beneficiarios de las subvenciones de SD CFAR están obligados a presentar su proyecto y/o los hallazgos de su investigación en una serie de seminarios informales llamada "Research Unplugged" (Investigación Desconectada). Las diferencias de huso horario han hecho que las presentaciones sean imprácticas para los beneficiarios de las subvenciones piloto internacionales. Hasta ahora...

Les presentamos "**Research Unplugged, Caffeinated Edition**" o "**R U Caffeinated.**" (Investigación Desconectada, Edición Cafeinada). En las próximas semanas, nos pondremos en contacto con los investigadores actuales y anteriores de las subvenciones piloto internacionales para programar reuniones por la tarde o al principio de la noche que coincidan con las reuniones matutinas para los espectadores de los Estados Unidos. Las presentaciones pueden variar de 20 a 40 minutos, más tiempo para preguntas y respuestas. Sabemos que están llevando a cabo investigaciones emocionantes y estamos ansiosos por conocer sus planes y progresos. ¡Nos pondremos en contacto pronto!

PARTICIPACIÓN DE LA COMUNIDAD

Nuestras solicitudes de subvenciones piloto internacionales incluyen una sección sobre la participación comunitaria para proyectos que involucran a participantes en investigaciones con seres humanos. Pedir sugerencias y comentarios a los miembros de la comunidad ayuda a diseñar un estudio que satisfaga mejor las necesidades de todos, y ayuda al SD CFAR a garantizar que las preocupaciones locales sobre su estudio se aborden adecuadamente. ¿Pero cómo se hace esto? ¿Cuáles son las mejores maneras de involucrar a miembros de la comunidad que pueden no conocer los aspectos técnicos de su investigación?

El [Núcleo de Ciencias Sociocomportamentales de Equidad en Salud](#) del SD CFAR puede ayudarte a determinar si se necesita la participación comunitaria y, de ser así, ¿cuáles métodos funcionarían mejor para ti! Envía un correo electrónico a cfar@ucsd.edu y avísanos si necesitas orientación. ¡Te pondremos en contacto con los expertos!

** APOYO CONTINUO **

ENTRENAMIENTO PARA ESCRIBIR SUBVENCIONES

La Oficina de Asuntos de Investigación de la UC San Diego está ofreciendo [capacitación en redacción de subvenciones de NIH](#) a personas con direcciones de correo electrónico @ucsd.edu a través del Bouvier Grant Group. Esto se aplicaría a la mayoría de los colaboradores de SD CFAR que participan en nuestras subvenciones piloto internacionales y a los beneficiarios de subvenciones de Desarrollo en el área de San Diego. Sin embargo, hay entrenamiento gratuito en línea disponible para todos en el [canal de Youtube](#) del Bouvier Grant Group, que incluye varios videos en "Ask the Grantwriting Expert".

Consulta este [glosario de términos de redacción de subvenciones](#) para ayudarte a comprender los componentes de una solicitud de subvención de NIH.

Revisa [esta guía](#) del Instituto Nacional de Alergias e Enfermedades Infecciosas (NIAID), que incluye [ejemplos de solicitudes de subvenciones de NIH exitosas](#).

RECURSOS DE EDUCACIÓN Y CAPACITACIÓN SOBRE EL HIV

[El Instituto del HIV de la UC San Diego](#) mantiene una [lista en línea de recursos educativos y de capacitación relacionados con el HIV](#) para profesionales de la salud. Los temas abarcan desde la prevención, detección y diagnóstico hasta el cuidado informado sobre el trauma y la comunicación. Aunque la mayoría de estos recursos se centran en prácticas de los Estados Unidos, es posible que encuentres información valiosa para ti y tus colegas. Muchas de las oportunidades están disponibles en línea para ser vistas en tu conveniencia. Algunas requieren asistencia presencial y otras son seminarios web en línea.

RONDAS DE HIV Y SALUD GLOBAL (ALTA)

Desde la década de 1990, el [Centro de Investigación Antiviral](#) de la UC San Diego (AVRC) ha ofrecido rondas sobre el HIV y la Salud Global (HIGH) los viernes por la mañana de 8:00 a 9:00 a.m., hora del Pacífico. La mayoría de las presentaciones se ofrecen en línea y casi todas se graban y están disponibles en el [canal de YouTube del AVRC](#). Para obtener más información o unirse a su lista de correo, por favor completa y envía este [formulario en línea](#).

LISTA DE CORREO DE SD CFAR

Nuestro centro publica un boletín en línea semanal que incluye información sobre educación y desarrollo profesional, oportunidades de financiamiento y otras actividades relevantes para la investigación sobre el HIV. Muchos de los eventos y ofertas están disponibles en línea y se graban para su visualización posterior. Si aún no recibes nuestro boletín semanal, la mejor manera de empezar es inscribirte como miembro de SD CFAR. Los investigadores y administradores internacionales son elegibles para la membresía comunitaria. Los colaboradores de SD CFAR tienen opciones adicionales. Además de nuestro boletín, los miembros reciben todas las notificaciones sobre próximas oportunidades de subvenciones, seminarios y otros programas.

¡Recuerda compartir tus sugerencias sobre temas de capacitación! Envíe sus preguntas y comentarios a cfar@ucsd.edu.

¡Gracias y saludos a todos!

Steffanie Strathdee, PhD
Robert Schooley, MD
SD CFAR International Core Co-Directors

Ietza Bojórquez, MD, PhD
Emilia Noormahomed, MD, PhD
SD CFAR International Core Associate Directors

Robert Deiss, MD
SD CFAR International Core Leadership Trainee